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Liebe Eltern, 

 

seit dem 19. April gibt es eine neue Regel in der Schule. Die Regel heißt Test-

Pflicht und gilt für den Unterricht und die Betreuung. 

 

Was heißt Test-Pflicht?  

Alle Lehrer und alle Schüler müssen den Test machen. Nur wer sich testen lässt, 

darf in die Schule. Wer sich nicht testen lässt, darf nicht in die Schule. Dazu sagt 

man Test-Pflicht. 

 

Warum muss Ihr Kind den Test machen? 

Nur gesunde Schüler und Lehrer dürfen die Schule betreten. Kranke Schüler und 

Lehrer müssen zu Hause bleiben. Dann kann man sich in der Schule nicht 

anstecken. Deshalb ist der Test wichtig.  

 

Sie können Ihrem Kind helfen. Wenn Sie den Test erlauben. Dafür müssen Sie eine 

Einverständnis-Erklärung unterschreiben. Die Einverständnis-Erklärung 

bekommen Sie von der Schule. 

 

Wo kann Ihr Kind den Test machen?  

Ihr Kind kann 2 Mal in der Woche einen Selbst-Test in der Schule machen. Den 

Test kann Ihr Kind alleine machen. Der Test ist einfach und schnell. Nach 15 

Minuten hat man das Ergebnis. Ihr Kind bekommt Hilfe von der Schule. 

  

Sie wollen nicht, dass Ihr Kind einen Test in der Schule macht? 

Sie können mit Ihrem Kind in ein Test-Zentrum gehen. Und einen Bürger-Test 

machen. Der Bürger-Test kostet kein Geld. Die Bescheinigung müssen sie in der 

Schule zeigen. Der Test darf nicht älter als 3 Tage sein. 
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Was ist ein negatives Test-Ergebnis? 🙂 

Der Test zeigt 1 Strich. Ihr Kind ist gesund. Es darf 

in die Schule.  

 

 

Was ist ein positives Test-Ergebnis? ☹ 

Der Test zeigt 2 Striche. Ihr Kind ist vielleicht 

krank. Es muss zu Hause bleiben. Oder Sie müssen 

Ihr Kind von der Schule abholen. Und Sie müssen 

einen Arzt anrufen. Der Arzt sagt Ihnen, was Sie 

jetzt tun müssen.  

 

Wenn der Arzt nicht ans Telefon geht?  

Rufen Sie diese Telefon-Nummer an: 116 117 Hier 

bekommen Sie immer Hilfe.  

 

 

 

Es gelten noch weitere Regeln in der Schule: 

Abstand halten!  

 

 

Mundschutz tragen! 

 

 

Hände waschen! 

 

 

Lüften!  
 

 

 

 

 


